

ABSTRAK

Konvergensi Kebijakan Pencegahan Stunting di Kota Padang

Oleh: Muhammad Iqbal

Latar belakang dilakukan penelitian ini adalah belum optimalnya pelaksanaan konvergensi kebijakan pencegahan stunting melalui kerjasama antar dinas-dinas dan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan pemerintah Kota Padang. Dalam pelaksanaan konvergensi kebijakan pencegahan stunting di Kota Padang belum didasari pada program terpadu antar dinas dan OPD terkait. Sehingga sasaran prioritas pencegahan stunting Kota Padang belum ditemukan. Hal tersebut dibuktikan dengan data dari tahun 2016-2018 terjadi kenaikan prevalensi stunting di Kota Padang menjadi 22,6%. Data tersebut menjadi jawaban bahwa selama ini upaya pencegahan stunting masih berfokus pada bentuk intervensi gizi spesifik.

Penelitian ini adalah jenis penelitian kualitatif yang menggunakan metode deskriptif. Sedangkan, menurut Moleong (2009:4) penelitian kualitatif adalah penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang atau perilaku yang diamati. Oleh karena itu, dengan menggunakan pendekatan penelitian kualitatif deskriptif ini, peneliti bermaksud untuk mendeskripsikan atau menggambarkan kejadian atau fenomena yang ada di lapangan berdasarkan fakta dan realita yang ditemukan terkait dengan Konvergensi Kebijakan Pencegahan Stunting di Kota Padang.

Hasil penelitian ini menunjukkan pelaksanaan konvergensi kebijakan pencegahan stunting di Kota Padang selama ini belum melaksanakan tahap perencanaan pencegahan stunting yang konvergen. Pada tahap implementasi, selama ini berfokus kepada intervensi gizi spesifik saja, padahal perlu pelaksanaan intervensi gizi sensitive untuk mencapai konvergensi yang optimal. Tahap evaluasi, belum dilaksanakan sesuai dengan tahapan konvergensi. Evaluasi yang diharapkan ialah adanya koordinasi seluruh OPD dan evaluasi secara berkelanjutan. Namun, koordinasi selama ini hanya sesuai Kelompok Kerja (Pokja) masing-masing OPD dan tidak berkelanjutan. Belum adanya peraturan atau landasan khusus untuk pencegahan stunting yang dibuat oleh pemerintah Kota Padang. Siapa yang menjadi leading sector untuk pencegahan stunting yang konvergen belum jelas. Pemerintah Kota belum memiliki fokus khusus kepada program stunting. Adanya Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang

Kata kunci: **Kebijakan Pencegahan Stunting**